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Qué bueno que CFE atendió a esas 19 comunidades de 

Ahome, pero aún hay muchas otras con quejas: Padilla 

El presidente del Frente Sinaloense de Usuarios de la CFE y presidente de Vigilantes Ciudadanos por la 

Transparencia de Sinaloa, Guillermo Padilla, comentó que el tema de los apagones y todas las fallas en 

la energía es precisamente por la falta de recursos para mantenimiento. Padilla Montiel hizo un llamado 

a las diputadas federales de Morena por Sinaloa Merary Villegas y Ana Ayala para que dejen de hacer 

campaña política y busquen la manera de que se dé una partida especial de recursos para CFE en Sinaloa. 
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